

Journée du sport scolaire 2019

Le 25 septembre lors de la journée du sport scolaire qui avait pour thème l'**Olympisme**, de nombreuses activités ont été proposées aux élèves du niveau 6, activités animées par des élèves ou par des adultes (enseignants, responsable de la restauration...) afin de sensibiliser les élèves non seulement aux bienfaits de la pratique d'une activité sportive mais aussi plus généralement sur la nécessité d'avoir une bonne hygiène de vie. Les stands, sportifs mais aussi culturels, étaient nombreux et variés : pratiques sportives, origines des Jeux Olympiques, atelier sports en images, atelier sur l'équilibre alimentaire, atelier sur les hymnes nationaux...

Paroles d'élèves au sujet de la journée du sport scolaire :

« J'ai beaucoup aimé les activités proposées et surtout l'idée de mélanger plusieurs classes. C'est dommage que ça n'ait pas duré toute la journée, j'aurais bien aimé. Mais sinon, j'ai adoré et merci de m'avoir fait découvrir des sports que je ne connaissais pas. » (Sonia 6^{ème}).

« La fête du sport était très agréable et ludique. Cela m'a beaucoup plu et les activités présentes étaient très amusantes et très variées (hymnes, judo, respiration et bien d'autres !). Je pense que c'était une très belle demi-journée.

PS : Quand est-ce la prochaine ? » (Nassim 6^{ème}).

« La fête du sport était géniale, amusante à faire et les élèves de 6^{ème} écoutaient bien les consignes. Les activités étaient sympa à réaliser. J'ai trouvé ça très intéressant à faire et à expliquer. A refaire ! » (Lucie 4^{ème}).

« La fête du sport était super. Les enfants étaient à l'écoute, les activités étaient très intéressantes, bref, tout était génial ! » (Yzeline 4^{ème}).

